

Hock vom 8. September 2017



Die grosse Hitze ist vorbei, es ist wieder „Klublokalzeit“. An unserem gut besuchten Hock bringt Jörg drei amerikanische Dampffriesen mit, Hans baut am 16H-Bahnhof, Martin an der Anlage und last but not least ist der 2. Jugendbautag am „Bauma-Modul“: Unten rechts verzieht sich nicht der Pulver- sondern „LötKolbendampf...“



Tunnelportal und Stützmauer entstehen.

Martin schenkt dem Klub eine Re 4/4 " für die Rübenkampagne!



Kleiner „Bauhock-Motivationsbeitrag“ des Präsidenten 🤪